



『働くことを軸とした安心社会実現』に向けて政策・制度要求と提言を提出



10月18日(水)9時30分～逗子市平井市長、11時から葉山町山梨町長、13時30分から三浦市吉田市長、15時30分から横須賀市田中副市長に「働くことを軸とした安心社会の実現」に向けて、「2018年度に向けた政策・制度要求と提言」を提出しました。



提出の際は地域連合の代表の後に政策・制度要求と提言の趣旨を説明後に議論をする方法を取り各行政30分で議論を行いました。



逗子市では財政が厳しい話し、葉山町では三浦半島サミットの話など各市町で様々な意見交換をし、要求と提言については各市町だけではなく、三浦半島4市1町で連携や協力出来ることは一緒に行い、三浦半島全体に効果が波及できるように要請をしました。



また、毎年4月に実施している『4市1町政策・制度首長懇談会』への出席の協力や首長が主体となって実施している『三浦半島サミット』の継続と強化をお願いしました。

また、毎年4月に実施



鎌倉市については『鎌倉市長選挙』日程と重なったために11月2日17時30分から提出を行いました。

鎌倉市でも同様に4市1町での連携強化を訴えるとともに、2016年7月29日付けで鎌倉市逗子市及び葉山町で締結した、ごみ処理の広域連携についての覚書にある「ごみ処理広域化実施計画」について、早期に具体案を示し実行すること。をお願いしました。

各自治体から12月末に回答を得る予定になっています。

回答の評価を来年3月に行い、政策・制度要求と提言の実現に向けて、4月には『4市1町政策・制度首長懇談会』を

行い『働くことを軸とした安心社会の実現』に繋げて行きます。

構成組織のご支援・ご協力によって当選を果たしました！

【鎌倉市長選挙結果】

10月15日告示、22日投開票で鎌倉市長選挙が施行され、三浦半島地域連合として、現職で3期目を目指す『松尾崇氏』を支持して、推薦組織とともに全力で取り組みを行いました。
選挙結果は下記のとおりとなり、前回より大幅に投票率が上がった中での当選になりました。
構成組織のご支援・ご協力に感謝申し上げます。
投票率 60.12% (前回 37.40%)



☆当選 松尾 崇 (無所属現 2) 46,666 票

飯田能生 20,816 票、岩田薫 9,893 票、石田智嗣 8,247 票

【第48回衆議院選挙結果】



大義なき衆議院解散にともない急遽10月10日公示、22日投開票で第48回衆議院解散総選挙が施行され、三浦半島地域連合として、新人で元県会議員の神奈川4区『早稲田夕季氏』を推薦し、全力で取り組みを行いました。

投票率 53.60% (前回 52.66%)

☆当選 早稲田夕季 (立憲新) 67,020 票

山本朋広 55,700 票、浅尾慶一郎 51,495 票、風間法子 18,618 票

富岡市と横須賀市／富岡製糸所と横須賀造船所は密接な関係に！

10月29日～30日にかけて三浦半島地域連合議員団会議、地域外視察を議員団8名、地域連合役員2名で行いました。

今回の視察は群馬県の①東善寺②富岡市役所③富岡製糸所を訪問し、①の東善寺では『幕末の父小栗上野介』の功績と横須賀市とは深いかかわりがあり、翌日に視察予定の富岡製糸所建設にあたっては横須賀造船所



がモデルになったなどの講演を聞きました。

翌日は富岡市役所を訪問し意見交換をしたのちに『世界遺産・富岡製糸所』を視察しました。

富岡製糸所はフランスと日本の伝統を活かした建築や設備

がほどこされていて、明治5年に創業を開始して昭和62年まで115年にわたり、数々の技術革新が行われ創業を続け、近代日本を象徴する模範工場・建造物として歴史を築いて来ました。

その功績が認められて、2015年に世界遺産として登録されました。

